



加茂小学校校報第〔16〕号

嬭 村尾 隆晃

加茂っ子



か もだいすき
も りもりげんき
の びのびやさしい
こ つこつまなぶ

令和4年9月15日

今年度初めての授業公開日



◇令和4年度になって初めての授業公開日でしたが、残暑の厳しい中、たくさんの保護者の方においでいただきありがとうございました。

さて、公開授業の方はいかがだったでしょうか。今回は、コロナウィルス感染拡大防止の観点から、密集を避けるため、2時間の授業を公開し、前半と後半にわけてご覧いただきました。結果的には多くの保護者の方に教室に入っただけ、良かったかなと思っています。

1年生の保護者の皆様にとっては、一日も早く観たかったお子さんの学校での様子ではなかったかと思ひます。教室に行ってみると、2時間続けて保護者さんに観ただけで、いつもより張切っている子どもたちの姿が微笑ましかったです。

春4月、私が加茂小学校に来て、はじめに感心したことは、子どもたちが落ち着き、集中して学習に向かっている態度のすばらしさでした。全ての教職員が、6年間の子どもの育ちを見据えて、同じ指導観を持って向き合ってきた成果だと思ひますし、学校教育に対する各家庭や地域の温かい理解と協力があってのことだと思ひます。子どもたちの様子を見に来ていただくよう、ご案内していた足立 隆志先生（元本校校長、現加茂地区学校運営協議会委員）も、子どもたちの学習に向かう態度をたいへんほめてくださいました。この教育環境が今後も長く続き、学校と家庭との信頼と連携がさらに深まっていきますようどうかよろしくお願いいたします。



以下に初めての授業公開を終えての子どもたちの感想を紹介します。

*じゅぎょうこうかいびにおとうさんにきてもらって、きんちょうしました。かぞえうたでこくばんをみずにいえたことがうれしかった。うれしかったから、もうかいきてほしいです。

【1-1ながせひろきさん】

*おとうさんがきてうれしかったです。わたしのおとうさんは4じかんめにきました。おとうさんは、たのしみにしていたので、すうつできました。【1-1いまおかことさん】

*きょうじゅぎょうこうかいで、おかあさんがきて、すごいきんちょうしたので、うれしかったです。またきてほしいです。【1-1ささきあやさん】

*とてもうれしかった。きてくれたのが、とてもうれしかった。またきてほしいなとおもいました。

【1-1とがまさきさん】

*さんすうは、おとうさんがみてくれました。おとうさんがきてめっちゃううれしかった。かずのべんきょうをしました。おとうさんがきて、おとうさんがきになりました。【1-2おかだいきさん】

*ぼくは、おかあさんがきました。さんすうをみにきました。きんちょうしました。おかあさんがきてうれしかったです。

【1-2すえつぐけいしさん】

*じゅぎょうこうかいびで、おかあさんがきて、うれしかったです。すごいきんちょうしました。わたしはいっしょうけんめいかぞえうたをはっぴょうしました。こくごをみにきてくれました。うれしかったです。

【1-2さとうななさん】

- *おとうさんが、さんすうのどこをみてくれて、うれしかったです。たのしかったです。あつかったです。
【1-2みつだひろとさん】
- *ことばあそびうたのはっぴょうをがんばりました。おとうさんにみられてきんちょうして、でもぎりぎりできてうれしかったよ。
【1-2ここにこ級もちだはるとさん】
- *今日は、こうかい日で、へいわについて考えました。
ぼくが思う、へいわではないせかいは、せんそうがおきていたり、ばくだんがおちていたりすると思います。だから家ぞくでいっしょにごはんをたべたり、たのしくあそべる毎日は、とてもへいわだと思いました。
へいわなせかいにするには、人にやさしくしたり、ゆずりあったりすることがだいじだと家ぞくで話しあいました。【2-1はま村しゅうすけさん】
- *今日じゅぎょうさんかん日でした。きんちょうしました。お母さんがきたときに、すごくきんちょうしました。お母さんは三時間目にきました。お母さんがへい和だなあと思うのは、みんなごはんを食べることでした。かえってから、お母さんがよるねるとき「私とお姉ちゃんと、ハグをするにすればよかったなあ」と言っていました。～後略～【2-1高木し央さん】
- *今日こうかい日でおとうさんがきました。3時間目のどうとくのときにおとうさんがきました。どうとくで「へいわってなあに」のべんきょうをしました。「へいわってなあに」のカードを書いて、おとうさんといけんがいっちしました。みんなの前ではっぴょうしました。かえってからおとうさんに「上手だったね」とほめられました。うれしかったです。またおとうさんにきてほしいです。
【2-1わたなべしょうたさん】
- *わたしは、今日おかあさんが学校にきてくれました。ちょっときんちょうしたけど、前にでてはんたいのいみのことばをはっぴょうできて、よかったです。またつぎのこうかい日のときには、きんちょうしないようにがんばりたいです。【2-2たたのかほさん】
- *おかあさんが、どうとくの時間にきたときに、とてもきんちょうしました。じゅぎょう中におかあさんたちが見てると思って、とってもきんちょうしました。カードを書くときにおかあさんたちはわたしたちが思いうかばないことを書いていて、とってもすごいと思いました。さいごのうたのときにおかあさんたちがかんどうして「なけた」という人もいたのでうれしかったです。
【2-2は多のみ空さん】
- *僕は今日の授業で学んだ事がいっぱいあります。
1つ目はあっていい違いやあったらいけない違いを見分けることです。あっていいちがいで人はそれぞれや国の文化で、あってはいけない違いはさべつや人権をしんがいていることです。特に僕がいけないと思ったのは差別だと思いました。授業の中の例では、男性や女性も同じ仕事をしてても給料が違うということがありました。これだと女性は頑張っても男女差別で給料が男性の方がたかくなってしまいます。
次は人権のしんがいです。これは世界中でいまでもあることだと学びました。貧しくない人でも学校に行ける環境をつくったほうがいいと思います。
この授業でまなんだことで、自分が出来てかいつできるものは率先して取り組みたいです。
【6-2佐藤楓舞さん】
- *私は、参観日はあまり好きではありませんでした。家に帰るとおこられることが多いからです。土曜日の夜、私は学校に行きたくない気持ちでいっぱいでした。お母さんに6年2組の場所を聞かれても、言おうか言うまいかパニックになり、いいかげんに答えました。当日、三時間目と四時間目の間の休けいで、お母さんが教室に来ることができるか心配になり、むかえに行きました。むかえ終わり、授業が始まるとむかえに行ったのがいいような悪いようなふくざつな気持ちでした。でも、授業が終わり家に帰ってもおこられませんでした。私は、5年生の時よりも成長してる!!と思い、うれしかったです。
【6-2秦 妃夏さん】

おめでとう!!



【銀賞：50名】
【銅賞：85名】

第57回島根県硬筆書写コンクール 【金賞：17名】

- 1年…北村浩輔さん 黒崎愛梨さん 竹下須理さん
2年…勝平彩愛さん 坂田浩昂さん 森橋咲菜さん 竹下結椰さん
3年…中島里緒さん 内田恵大さん 勝部典城さん 日野颯太さん
5年…石飛隼平さん 佐藤 伶さん 小林珀翔さん 持田香乃さん
6年…舟木佳穂さん 後藤優栴さん 椰

資源回収収益報告



- ◇ 8月26日(金)～29日(月)にかけて本年度はじめて実施した資源回収の収益は、5,810円でした。

また、PTAアルミ缶回収の収益は81,900円でした。ご協力ありがとうございました。今月9月の資源回収は、22日(木)～26日(月)に予定していますので、引き続きよろしくお願ひします。